

9月定例会を 開催しました

会期
8月27日～
9月19日



定例会の内容から
市民の皆さまに
ぜひお伝えしたい
ものを掲載します

できごと

議案審議

2～5P

一般質問

8～15P

次回は
12月
定例会

主な内容

- 議案・・・19件
- 諮問・・・1件
- 請願・・・1件
- 発議・・・1件
- 報告・・・2件
- 継続審査・・・1件



PICK UP!

ここに注目

- ・7月の豪雨災害に対応するための補正予算を議決しました
- ・請願を審査・採択し、関係機関へ意見書を提出しました
- ・笠岡運動公園のプール空洞調査予算を削除しました
- ・ゴミ袋配付の見直し条例を否決しました

※継続審査となった「笠岡市飛島研修所設置条例の制定について」は次回の議会日よりお伝えします。

7月の豪雨災害に対応するための 補正予算を議決しました

今回の豪雨災害では、笠岡市でも家屋の浸水被害や土砂崩れなど甚大な被害が発生しました。

この災害から早期に復旧するため迅速な対応が必要になることから、被災された方への災害見舞金や土砂撤去費用、施設の復旧費などを7月下旬に市長が議会を招集することなく専決処分しています。この予算については、9月議会の初日に市長から説明を受け全会一致で承認しています。

その後も、2度にわたり災害対応の予算が市長から提案があり、議会としても速やかに執行できるよう議決日を早めるなどして対応しています。今回の災害対応の予算は総額が約15億円にものぼり、被害の大きさがうかがい知れます。

被災された方を対象にした各種の施策は、広報かさおかや市役所HPをご覧くださいと思いますが、今後も市議会として、復旧・復興に向けた施策を出来る限り支援してまいります。

改めまして、お亡くなりになられた方々のご冥福をお祈り申し上げますとともに被災された皆様に謹んでお見舞い申し上げます。